



El ministro de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Jorge Macri, y el ministro de Justicia y Seguridad, Marcelo D'Alessandro, encabezaron el último sábado la tercera edición del programa "Seguridad en tu barrio", junto a vecinos y vecinas de Belgrano.

La jornada se llevó adelante en la zona del "Barrio Chino", donde Macri, D'Alessandro y el subsecretario de Prevención y Vinculación Ciudadana en Seguridad, Eduardo Petrini, dialogaron con los vecinos y les informaron sobre todas las herramientas dispuestas por el Sistema Integral de Seguridad para la prevención del delito.

"Una vez más nos encontramos realizando el programa Seguridad en tu Barrio que acerca todo el sistema integral de seguridad a los vecinos y vecinas de la Ciudad. En este caso, en Belgrano, en la zona del barrio chino, un lugar emblemático, mostrando la tecnología y las herramientas dispuestas para el cuidado de la comunidad", sostuvo D'Alessandro.

{youtube}c9XrbptfbGI{/youtube}

En este sentido, destacó también la puesta en marcha del nuevo Punto Móvil de denuncias, que se suma al 0800-333-FISCAL, las comisarías y el 911. "Necesitamos que la gente denuncie para saber cómo atacar de forma directa las distintas modalidades delictivas y así ser cada vez más efectivos".

En esa línea se expresó también Jorge Macri, quien remarcó que "este punto funciona como sede de comisaría o judicial, por lo que significa un avance muy importante en esta política integral que llevamos adelante".

Sobre la visita al barrio de Belgrano y la recepción por parte de los vecinos, Macri señaló que "todos valoran mucho esta política de seguridad", al tiempo que apuntó la importancia de "mostrar en estos encuentros todas las herramientas desplegadas para que nuestros vecinos vivan mejor".

“Quiero recordar también que ya recuperamos 10.000 celulares robados de los cuales sólo 1.500 fueron retirados por sus dueños. Invitamos a la comunidad a que ingrese a nuestras páginas webs para que si fueron víctimas de algún delito busquen sus pertenencias para que le sean devueltas”, añadió.

Finalmente, Petrini remarcó que “esta iniciativa se extenderá y replicará en todos los rincones de la Ciudad, siempre con el objetivo de mostrar la tecnología aplicada en materia de seguridad y todos los recursos dispuestos para la prevención del delito”.